
Protokoll:  
 
Marius Hoffart stellte die Ergebnisse der Jugendbefragung durch den Jugendrat  im Zeitraum 
14.11.2011-05.12.2011 kurz dar. Er wies darauf hin, dass das Gymnasium auf der Karthause 
nicht an der Befragung teilgenommen hat. Die Bürgermeisterin wird dieses an den zuständigen 
Dezernenten Herrn Knopp weitergeben. 
Die ausführlichen Ergebnisse der Jugendbefragung werden am 16.3.2012 im Kurt-Esser-Haus 
beim 8. Jugendforum vorgestellt. 


